
会議の名称

出  席  者

世田谷区国民健康保険健康ポイント事業について（試行実施）
保健福祉政策部
経済産業部

精神障害者施策の充実に向けた取り組みについて（ピアサポーター活躍
支援）

障害福祉部

区立烏山福祉作業所における生活介護事業の実施について 障害福祉部

障害理解の促進及び障害者の差別解消、手話言語などの情報コミュニ
ケーション等に関する条例制定に向けた考え方について

障害福祉部

世田谷区避難行動要支援者避難支援プランの改定（素案）について
危機管理部
保健福祉政策部

 （仮称）三茶のミライ（三軒茶屋駅周辺まちづくり基本計画）（素
案）について

世田谷総合支所
都市整備政策部

会　議　録
令和３年８月１１日開催政策会議

開催日時
令和３年８月１１日（水曜日）　午前９時００分から
　　　　　　　　　　　　　　　午後３時２５分まで

区長、宮崎副区長、中村副区長、岩本副区長、技監、教育監、世田谷総合支所長、北沢総合支所長、玉
川総合支所長、砧総合支所長、烏山総合支所長、政策経営部長、総務部長、区長室長、生活文化政策部
長、地域行政部長、環境政策部長、保健福祉政策部長、都市整備政策部長、教育総務部長

審議概要 1

【意見等】
・対象者の年齢が40～74歳となっていることの理由を問う質問に対し、本件は国保の保険者努力支
援制度の交付金を財源とした事業スキームであり、さらに生活習慣病の発症リスクが高くなり始め
る年齢層の生活習慣病予防に繋げるという観点から、特定健診の対象年齢としたとの回答があっ
た。

【審議結果】
　付議事案を了承とする。

審議概要 2
【意見等】
・ひきこもり支援に関する取組みと連携して、事業を進めるとの説明があった。
・フォロースタッフの担い手となる人材確保に力を入れて欲しいとの意見があった。

【審議結果】
　付議事案を了承とする。

審議概要 3

【意見等】
・代替利用を行う北烏山地区会館の利用状況についての質問に対し、交通の便が悪く、利用率が低
い状況にあるとの回答があった。
・北烏山地区会館については、代替利用の状況を踏まえ、令和5年度以降の障害者施設としての活
用可能性を見据え、検討を進めるとの説明があった。

【審議結果】
　付議事案を了承とする。

審議概要 4

【意見等】
・制定する条例の特徴を問う質問に対し、地域の支え合いを推進することや、手話言語などの情報
コミュニケーションを同条例の中に位置づけることであるとの回答があった。
・障害分野における地域資源開発についても併せて検討を進めるよう意見があった。

【審議結果】
　付議事案を了承とする。

審議概要 5

【意見等】
・個別避難計画作成の流れについて、本人同意の有無等の様々な状況を想定して、分かりやすく記
載するよう指示があった。
・指定福祉避難所の受入対象者の指定方法を問う質問に対し、避難行動要支援者や災害時要配慮者
の対象人数は多く、マッチングを行う等の課題が多くあり、今後も検討を進めるとの説明があっ
た。
・プランの内容について、今後、風水害時と震災時を整理して記載するよう意見があった。

【審議結果】
　付議事案を了承とする。

審議概要 6

【意見等】
・まちの回遊性向上にあたる地下空間の活用に関する質問に対して、三軒茶屋二丁目地区の市街地
再開発事業の進捗によっては、地下空間の連絡などが想定される。地下空間の活用・創出の検討に
あたっては、社会実験などを通じてまちづくりの気運と熟度を高め、様々な主体と連携しながら、
まちの課題解決に向けた取り組みに繋げていくとの回答があった。
・区民意見の募集方法について、まちづくり会議にて素案の報告と意見交換会を行うほか、区民意
見募集の周知や、アンケートの実施なども検討するとの説明があった。
・今後の計画内容見直しスケジュールについて、近年の気候変動や新型コロナウイルスなどの世の
中の変化があったことは認識している。また、まちづくり推進プロセスにおける段階的な取組みを
経て、R8年度に見直しを行う予定であるとの回答があった。

【審議結果】
　付議事案を了承とする。
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（仮称）世田谷区未来つながるプラン（素案）について 政策経営部

世田谷区DX推進方針に基づく重点的取組み（案）について デジタル改革担当部

世田谷区情報化事業計画（令和４年度～令和５年度）素案について 政策経営部

所  管  課

(会議録作成所管)
政策経営部　政策企画課

審議概要 7

【意見等】
・新型コロナウイルス感染症の影響や人口トレンドの変化、デジタル・トランスフォーメーション
の進展等の社会状況の変化を踏まえ、次期実施計画となる「世田谷区未来つながるプラン」（素
案）を取りまとめたとの説明があった。
・適宜用語解説を加えるなど、区の意図が明確に伝わるわかりやすい計画とすること。

【審議結果】
　付議事案を了承とする。

審議概要 8

【意見等】
・令和3年3月に策定した世田谷区DX推進方針から進んだ部分はどこかという質問に対し、モバイル
端末の台数を増やしたこと、また庁内のインターネット環境へのスムーズな接続等の体制が整いつ
つあり、区役所のRe Designが進んだとの説明があった。

【審議結果】
　付議事案を了承とする。

審議概要 9

【意見等】
・東京都との連携についての質問に対し、東京都デジタルサービス局と定期的に打合せを行い、情
報交換を行う等連携しているとの説明があった。
・個人情報保護制度の見直し部分の記載について、区の見直し内容に沿った書き方に修正するこ
と。

【審議結果】
　付議事案を了承とする。
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